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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

établissements d'accueil
Question écrite n° 75928

Texte de la question

Mme Marguerite Lamour appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des aînés sur la question des
tarifs pratiqués dans les maisons de retraite hébergeant les personnes âgées dépendantes et les difficultés
qu'ont les familles pour en assurer le financement. Plusieurs textes législatifs depuis 2007 ont permis
d'aménager ces tarifs afin de réduire la part restant à la charge des pensionnaires. Malgré ces mesures, les
sommes dont les descendants doivent s'acquitter reste élevées. En effet, ces derniers sont souvent dans
l'obligation de vendre des biens afin que leur parent puisse continuer à demeurer dans ces maisons. Nous
sommes confrontés à un réel problème qui, avec la population vieillissante, ne cessera de s'accroître si nous
n'intervenons pas à temps. Aussi, la création d'un observatoire des prix des maisons de retraite, tel que
recommandé par la Cour des comptes, permettrait de mieux suivre l'évolution des tarifs. Elle souhaiterait
connaître la position du Gouvernement en la matière et savoir si une diminution des tarifs de ces établissements
est envisagée.
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